

# Rückblick: Gemeindefest im Natursportpark – ein Tag voller Bewegung und Begegnung

von Marius S.

Am 21. September 2025 war es wieder so weit: Das Gemeindefest im Natursportpark bot Jung und Alt ein buntes Programm aus Sport, Spiel und Gemeinschaft. Zahlreiche Vereine, darunter auch wir vom BC-Fortuna Blankenfelde, nutzten die Gelegenheit, sich und ihre Aktivitäten vorzustellen.



Auf der Bühne begeisterten Tanz- und Sportgruppen mit mitreißenden Vorführungen, während rund um das Gelände vielfältige Mitmachaktionen und Infostände zum Verweilen einluden. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt – von herzhaft bis süß war für jeden Geschmack etwas dabei.

Unser Badminton-Stand war ein echter Publikumsmagnet. Das Spielfeld war kaum leer und die Schläger reichten oft nicht aus, so groß war das Interesse, selbst einmal den schnellsten Rückschlagsport der Welt auszuprobieren.



Neben Informationen rund um Badminton und unser Vereinsleben gab es viele schöne Begegnungen und spannende Matches – ob mit kleinen Nachwuchstalenten oder erfahrenen Spielern.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Helferinnen und Helfer, die unseren Stand betreut und für gute Stimmung gesorgt haben!

Wir freuen uns schon auf das nächste Sportfest und hoffen, einige der neugierigen Besucher bei einem Schnuppertraining wiederzusehen!

